

Mail des Amtes für Verkehr vom 24.05.2023

„Hallo Herr Gabriel,

danke für Ihre Nachricht.

Die Fragen der CDU-Fraktion wurden, wie hier auch dargestellt, bereits beantwortet. Dazu gibt es keine Ergänzungen. Sollten dazu noch weitere und detailliertere Fragen auftreten, würden wir sie gerne beantworten.

Zur Zusatzfrage 1:

Seit dem Herbst letzten Jahres hat das Verkehrsunternehmen moBiel eine Vielzahl von Fahrausfällen aufgrund eines hohen Krankenstandes des Fahrpersonals zu vermelden. Um diesem Trend entgegen zu wirken und den Fahrgästen wieder verlässliche Verbindungen anbieten zu können, hat sich moBiel entschieden, ab 19.09.2022 die Fahrpläne einiger Buslinien anzupassen. Davon ist derzeit noch die Linie 26 betroffen. Ab ca. 9 Uhr werden die Fahrten zwischen Radrennbahn und Heepen, Alter Postweg nicht mehr angeboten. Am Vormittag, also zwischen ca. 9 Uhr und 12 Uhr wird der Abschnitt Jahnplatz – Dürerstraße nur noch im 20-Minuten-Takt (anstelle 10-Minuten-Takt) bedient. Damit sollen spontane Fahrausfälle vermieden werden, so dass sich die Fahrgäste frühzeitig auf das geänderte Angebot einstellen können. Sämtlich Fahrplanreduzierungen werden am 22.06.2023 beendet. Sollten weitere, ungeplante Ausfälle registriert werden, bitten wir um Angaben zum Datum, Uhrzeit und Fahrtrichtung um die die Ursache beim Verkehrsunternehmen erfragen zu können.

Zur Zusatzfrage 2:

Für die entfallenden Fahrten der Linie 26 zwischen Radrennbahn und Heepen, Alter Postweg kann alternativ die Linie 350/351 genutzt werden. Sie verkehrt zwischen Radrennbahn und Hassebrock im 30-Minuten-Takt. Bei Bedarf können zur Weiterfahrt ab Hassebrock in Heepen die Linien 21/22, 30 und 33 genutzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

I.A.

Paul-Richard Fabian“